

newsletter

FUNDACIÓN CERES

febrero 2024



Fundación CERES va a liderar el Consejo Territorial de Fundaciones de Castilla-La Mancha, de la Asociación Española de Fundaciones

El jueves 15 de febrero, Fundación CERES recibió la visita de la presidenta de la Asociación Española de Fundaciones, Dña. Pilar García Ceballos-Zúñiga, y el director general de dicha Asociación, D. Silverio Agea, donde pudieron conocer de primera mano el trabajo que desarrolla la entidad en las áreas de Dependencia, Formación, Igualdad y Diversidad, Salud Mental, Prevención, Inclusión y Adicciones. Además, se anunció, por parte de la presidenta de la AEF, que Fundación CERES liderará el Consejo Territorial de Fundaciones de CLM.

+INFO: <https://fceres.es/ceres-lidera-consejo-territorial-fundaciones-clm/>



Síguenos en:     | fceres.es



**Fundación CERES
será reconocida, por
el gobierno regional,
el próximo 8 de
marzo por ser
referentes en la
Igualdad plena**

En una entrevista para Cadena SER, por parte de nuestra patrona-presidenta, Antonia Valverde, se ha puesto en valor el Reconocimiento que otorgará a la entidad el gobierno regional, gracias a la Consejería de Igualdad que ha sido la que ha promovido dicho galardón.

El acto de entrega será el próximo 8 de marzo en la localidad de Quintanar del Rey, donde se entregarán otros nueve reconocimientos a entidades y mujeres referentes en el avance hacia la igualdad plena.

+INFO: <https://fceres.es/reconocimiento-8m-ceres/>



**¿Sabes las Nuevas
Alianzas
que ha hecho
nuestra Fundación
en febrero?**

Con esta nueva alianza, por parte de Fundación CERES se cumple con el objetivo de poder trabajar de la mano con todas las entidades asociadas que trabajan por construir una sociedad más filantrópica y un Fundraising basado en buenas prácticas.

+INFO: <https://www.aefundraising.org/asociado/fundacion-ceres/>



Síguenos en:     | fceres.es

Alianza con la UNAD. La Red de Atención a las Adicciones



¿Sabes las Nuevas Alianzas que ha hecho nuestra Fundación en febrero?

Con esta nueva alianza, por parte de Fundación CERES se cumple con el objetivo de poder trabajar en red con las 210 entidades, del ámbito de las adicciones, y seguir desarrollando proyectos de investigación con el fin de seguir asistiendo a las personas en riesgo de exclusión social y vulnerabilidad.

+INFO: <https://fceres.es/ceres-entra-en-la-unad-la-red-de-atencion-a-las-adicciones/>

Más noticias:



Entrevista de CMM Media a nuestra Fundación sobre cómo abordar la adicción a la Ludopatía

La coordinadora de la Comunidad Terapéutica, Laura Morales, y un testimonio de este centro, atendieron a CMM Media para abordar la problemática relacionada con la Ludopatía y como, desde Fundación CERES, se interviene con las personas que tienen este tipo de adicción.

+INFO: <https://www.cmmedia.es/tv/en-profundidad/conocemos-gravedad-ludopatia.html>



CERES Comunica

Síguenos en:     | fceres.es

